

La population confrontée au problème d'approvisionnement en eau potable

Dossier de la rédaction de H2o
January 2012

Le problème d'approvisionnement en potable demeure dans la ville de Kinshasa, aussi bien que dans les provinces. Le manque d'eau potable fournie par la REGIDESO - Régie de distribution d'eau de la République démocratique du Congo, est à l'origine des maladies d'origine hydrique. En témoignent le cas de l'épidémie de choléra enregistrée le long du fleuve Congo (Province orientale, Kongo central, Bandundu et ville de Kinshasa). Dès septembre 2011, 5 724 cas étaient recensés dont 334 décès.

À l'Université de Kinshasa - UNIKIN, professeurs et étudiants abandonnent parfois les cours en quête d'eau potable dans les communes environnantes. Malgré la promesse du gouvernement de palier la carence d'eau à l'UNIKIN, rien n'est fait à ce jour. En ville, la desserte en eau potable est aussi déficiente et la banlieue est également la plus affectée. Les usagers dénoncent des missions de factures de consommation d'eau non consommée. Des factures évidemment salées.

Le Potentiel (Kinshasa) - AllAfrica 05-01-2012